

# 放課後等デイサービス



1月7日(火)に旭市の熊野神社へ初詣に行ってきました。  
 神社へ向かう車内は賑やかだった子ども達ですが、神社に着いて境内に入ると静かに...。背筋もピンッと伸びたように見えました。前日の事前学習で『二礼・二拍手・一礼』と参拝方法を練習し、神社では上手に参拝することが出来ました。「お願いします！」と手を合わせる子や、ジッと手を合わせて長い長いお願いをする子...。子ども達一人ひとりの願いが叶えられるように支援をしていきたいと思えます。(高山)

# 生活介護 12月お誕生会



12月20日(金)に12月の誕生会を行いました。  
 12月は石毛飛鳥さんが誕生日を迎えました。当日は12月という事もあり、クリスマスケーキも兼ねて、グループごとに丸いスポンジにデコレーションしてもらいました。生チョコケーキもあつたりして一人ひとり自由にチョコチップをふりかけ、色とりどりのケーキが出来上がり、みんなで美味しくいただきました。石毛さんお誕生日おめでとうございます。(高木由)

# 聖ヨセフつどいの家 ニュースレター

102号  
 社会福祉法人ロザリオの聖母会  
 多機能型事業所  
 聖ヨセフつどいの家  
 千葉県香取市高萩1100-2  
 TEL :0478-79-6505



新年明けましておめでとうございます。今年巳年。蛇年...。執念深いというイメージがありますが、蛇は「脱皮」を繰り返し成長していく生き物。私達(ヨセフ)も様々な経験や学びを通し、成長していきたいと思えます。また、蛇はゆっくりとしなやかに曲線を描きながら動くように蛇のような柔軟性をもって、しなやかに、乗り越えていきたいものです...。  
 2025年、新しい年を迎え、皆様にとって希望と成長に満ちあふれた一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。  
 本年もどうぞよろしくお願いいたします。

聖ヨセフつどいの家 所長 葉計 里美





# 聖ヨセフついでいの クリスマス会



12月14日(土)にヨセフにてクリスマス会を行いました。ヨセフでご家族をお招きしてのクリスマス会は実に6年ぶりでした。

昼食はレストランsoleによるケータリング。廊下にはチキンやビーフシチューを調理している際のおいしそうな香りがたどよい、とても食欲がそそられました。昼食が完成しシャンメリーで乾杯。会話を楽しみながらおいしそうに食事を進めている皆様の様子が伺えました。

昼食後は体育館でいよいよクリスマス会がスタート。スライドショーでは利用者・児の行事や活動の写真とともに季節に合わせた曲で一年を振り返りました。その後ぴちぴち姉妹が登場し職員、利用者による余興が始まりました。最初は児童による「かさ地蔵」の劇の発表でした。かわいらしい地蔵の姿にとても癒されましたね。そして少ない練習時間の中見事に発表をやりきりました！みんなすごい！その後の「箱の中身は何だろな」ではおそろおそろ箱の中に手を入れながらも皆様見事正解され景品ゲット！おめでとうございます。

そして突然松平健に仮装した職員が登場しマツケンサンバが開始。利用者・児やご家族の皆様も一緒に歌ったり踊ったり、大盛り上がりでした。最後に皆でジングルベルを歌っていると今年もサンタとナカイがヨセフに来てくれてプレゼントを配ってくれました。皆様大喜びで笑顔あふれるクリスマス会となりました。

クリスマス会を開催するにあたり保護者の皆様には多大なご協力を頂きありがとうございました。今年もヨセフらしいクリスマス会を送る事が出来ました。ありがとうございます。(向後)

